

Asunto: Presuntas irregularidades del rescate de Air Europa por parte el Gobierno de España

Las pruebas de que el rescate público de Air Europa, por 475 millones de euros, fue directamente forzado por el Gobierno de Pedro Sánchez se acumulan. Los mensajes entre miembros del Ejecutivo muestran que el presidente, su mujer y los ministros Jesús Ábalos, Nadia Calviño y María Jesús Montero intervinieron para acelerar la operación.

Además, un alto cargo de la Presidencia del Gobierno (Manuel de la Rocha, sin competencia ministerial) participó en la votación, sin base legal. La ayuda se concedió de forma excepcionalmente rápida, fraccionando el importe de los préstamos evitando la obligación de notificación a la Comisión.

La participación de miembros del Gobierno no se repitió en otros rescates, como señala el Tribunal de Cuentas, apuntando a presunta injerencia política. 72 rescates no contaron con intervención de Moncloa, subrayando el trato de favor.

¿Va a abrir una investigación la Comisión sobre el rescate de Air Europa para verificar que respetó el artículo 2 TUE y las normas sobre ayudas de Estado? ¿Qué medidas piensa adoptar para garantizar que las ayudas públicas excepcionales otorgadas en el contexto de la pandemia cumplen estrictamente el Derecho de la Unión?